

Première édition d'« Amis de Dieu » en suédois

26/01/2004

En décembre dernier, les éditions Bokförlaget Catholica ont publié un nouveau livre de saint Josémaria en suédois : Amis de Dieu. Depuis quelques jours, on peut aussi consulter dans www.escrivaworks.org d'autres ouvrages du fondateur de l'Opus Dei publiés en cette langue.

« *Amis de Dieu* » est le premier recueil d'homélies du fondateur de

l'Opus Dei publié en suédois, après d'autres ouvrages : *Chemin, Saint Rosaire, Chemin de Croix et Sillon*. Cette édition *d'Amis de Dieu*, dont plus de 433.000 exemplaires ont déjà été tirés en 15 langues différentes, est la 91ème.

À l'initiative de la maison d'édition, il y a eu une campagne de ventes de sorte qu'à la parution du livre, on avait vendu plus du quart du tirage. Selon des données des éditions, la demande *d'Amis de Dieu* vient surtout du nord de la Suède. On a réservé aussi un bon nombre d'exemplaires pour le Luxembourg. La colonie suédoise qui y réside en est très intéressée. « Les jeunes, nous avons besoin d'entendre parler de Dieu sans détours », assure un jeune étudiant, « ce livre devrait être connu de tous les jeunes ».

La personne qui s'est procuré huit exemplaires dans une librairie de

Stockholm, pour faire des cadeaux de Noël à sa famille et à ses amis, partageait sans doute cet avis. Pour Cécilia, membre du bureau d'une association catholique suédoise, « *Amis de Dieu* » est bien plus qu'un recueil d'homélies. « J'ai eu l'impression que c'était la prière écrite d'un saint moderne. Ses propos atteignent le cœur et invitent à parcourir le chemin de la foi et de la sainteté » dit-elle.

De nombreux suédois, voulant lire les homélies du fondateur de l'Opus Dei, avaient eu recours, jusqu'à présent, aux traductions en d'autres langues, essentiellement en anglais. Mais l'avantage de lire saint Josémaria dans sa propre langue est évident. « C'est impressionnant. J'avais lu auparavant ses écrits en anglais et en espagnol. J'ai pu lire *Amis de Dieu* en suédois très facilement. Je l'ai, pour ainsi dire,

dévoré » déclare Maria, jeune catholique.

Les écrits du fondateur de l'Opus Dei en suédois peuvent être consultés sur le site www.escrivaworks.org.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/premiere-edition-d-amis-de-dieu-en-suedois/>
(12/01/2026)